

運動会 結団式 あいさつ

第9回目を迎える秋季大運動会の結団式、歌や呼びかけ、態度などを見ていても、リーダーは勿論のこと、一人一人の「やるぞ」という意気込みを感じます。

そして今、今年のスローガン、「令和がんねん（がんばってもえろ）仲間を信じて 心を一つに 挑戦 大森っ子」も発表されました。

いよいよ準備・そして練習も10日あまり・・・、頑張る皆さんを、先生方も心から応援をしています。

そんな皆さんに「頑張ってもらいたい2つの力」をについてお話をします。

一つ目は「力いっぱいがんばってほしい」ということです。

(看板)

『勝負ですから、勝ちも負けもありますが、最後まであきらめずに力いっぱいがんばる姿を見せてください。』

二つ目は「力を合わせてがんばってほしい」とうことです。

(看板)

スローガンにもありました。「仲間を信じ・心を一つに」・・・『力を合わせることで、小さな力が大きな力になります。友だちと協力すること、心を一つに力合わせる、そんな皆さんの姿を見せてください。』

準備・練習も含めてあと10日間、

「力いっぱい」「力合わせて」がんばりましょう。

赤組・白組の健闘を期待しています。